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Abstract (en)
[origin: US2021113978A1] For producing said mixing vessel (10) in an inexpensive way and for enabling its quick preparation for reuse, it is
provided according to the invention that the mixing vessel (10) comprises at least four individual, detachably connected vessel components, namely
a cylindrical vessel wall (12), a disc-shaped lower vessel bottom (14), a liner bag (16) made of thin-walled synthetic foil which is inserted into said
vessel wall, and a clamping ring (18) which connects the disc-shaped lower vessel bottom (14) with the vessel wall (12), whereby said inserted liner
bag (16) comprises a cylindrical liner wall (20) and a disc-shaped liner bottom (22), and whereby said liner bag (16) is firmly affixed in the lower area
of the cylindrical vessel wall (12) or/and of the disc-shaped lower vessel bottom (14).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft einen Mischbehälter (10) zum Mischen von flüssigen oder fluiden Füllgütern, mit einer zylinderförmigen
Behälterwandung (12) und einem unteren scheibenförmigen Behälterboden (14). Für eine kostengünstige Herstellung und einen schnellen
Wiedereinsatz für den nachfolgenden Mischvorgang ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass der Mischbehälter (10) wenigstens vier einzelne, lösbar
miteinander verbundene Behälterbauteile, nämlich eine zylinderförmige Behälterwandung (12), einen unteren scheibenförmigen Behälterboden
(14), einen in die Behälterwandung (12) eingesetzten Inlinersack (16) aus dünnwandiger Kunststofffolie und einen den unteren scheibenförmigen
Behälterboden (14) mit der Behälterwandung (12) verbindenden Spannring (18) umfasst, wobei der eingesetzte Inlinersack (16) eine zylinderförmige
Inliner-Wandung (20) und einen scheibenförmigen Inliner-Boden (22) aufweist und im unteren Bereich der zylinderförmigen Behälterwandung (12)
oder/ und des unteren scheibenförmigen Behälterbodens (14) fest fixiert ist.
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